

Sur la route des vacances

La famille Rabinol part en vacances. Dans la voiture, l'ambiance est plutôt survoltée...

- On n'est pas encore arrivé ? demande Olivier.
- Pas encore, répond Jean le père. On est parti depuis dix minutes et on a déjà fait douze kilomètres mais il nous en reste encore sept cent quatorze avant d'arriver à La Pralogne.
- Sept cent quatorze ! s'exclame le petit garçon. Il nous faudra au moins mille ans pour faire tout ça ! La neige sera fondue quand on arrivera !
- Mais non, dit la maman. Je suis sûre que la neige nous attendra. Et puis n'oublie pas que tu vas fêter ton anniversaire dans trois jours ! Déjà quatre ans ! Tu es vraiment un grand garçon !
- Moi, je voudrais bien avoir tout de suite treize ans comme Laëtitia, soupire Olivier. Et en plus, elle sait bien faire du ski, elle va passer sa troisième étoile, c'est pas comme Natacha.
- Qu'est-ce qu'il y a ? On parle de moi ? demande Natacha en refermant le livre dans lequel elle était plongée.
- On dit que tu es nulle en ski, répond Laëtitia. C'est pour ça que tu vas seulement passer ta première étoile. À dix ans, c'est pas terrible...
- On dit aussi que tu te casses tout le temps la figure dans la neige, ajoute Olivier.
- Ah non ! s'exclame la mère. Vous n'allez pas commencer à vous disputer !
- On va à l'hôtel des Cimes, comme l'année dernière ? demande Natacha.
- Non, on va à l'hôtel du Parking, répond le père. Il est moins cher et tout aussi confortable. Comme on est nombreux et qu'on a pris des pensions complètes, ils nous font un prix : c'est gratuit pour Olivier ! On aura deux chambres : une pour les garçons et une autre pour les filles. Comme ça, on sera tranquille pendant toute la semaine !
- Et en plus, on n'entendra pas Papa ronfler, murmure Natacha.
- De toute façon, vous dormirez bien parce que vous prendrez tous les trois des cours de ski pendant la journée, poursuit le père. On va inscrire Olivier au flocon. Maman et moi, on ne prendra pas de cours. On prendra juste le forfait pour les remontées. Déjà qu'il faut louer des skis et des chaussures pour toute la famille et que ça coûte cher !
- On est bientôt arrivé ? demande Olivier.
- Depuis tout à l'heure, on a fait quatorze kilomètres. Il nous en reste encore...
- Oh lala, c'est long ! s'exclame le petit garçon. J'espère que la prochaine fois, on ira en hélicoptère ! Ça ira sûrement plus vite !

Dans la voiture, tout le monde éclate de rire, sauf Olivier qui s'endort en suçant son pouce.

- Tu as raison, fiston, murmure le père.
- La prochaine fois, on ira en hélicoptère...

